

# *Miguel Díaz-Canel félicite le contre-espionnage militaire cubain*



**Le général d'armée, Raul Castro, a présidé la cérémonie militaire pour le 60e anniversaire du CIM**

La Havane, 6 nov. (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a félicité ce dimanche les combattants du Contre-espionnage militaire (CIM) de Cuba, à l'occasion du 60e anniversaire de cette organisation des Forces Armées Révolutionnaires (FAR).

Dans son profil Twitter, le dirigeant cubain a décrit les membres du CIM comme de fidèles défenseurs de la patrie et de la Révolution cubaine.

Le général d'armée Raul Castro avait présidé la cérémonie politique et militaire organisée samedi à l'École militaire supérieure Comandante Arides Estévez de La Havane. Le général d'armée a reconnu le travail des chefs, officiers, sous-officiers, cadets, sergents, soldats et travailleurs civils de cette force.

Dans un message lu par le général de division Victor Rojo, chef de la direction politique des FAR, le général d'armée a exprimé sa certitude que les membres de cette prestigieuse institution continueront à préserver, avec le professionnalisme et l'honnêteté qui les caractérisent, la sécurité des FAR et le travail de la Révolution.

Le général d'armée a reçu un diplôme en reconnaissance de son statut de chef fondateur de cet organisme et de son travail au cours des six dernières décennies en tant qu'éducateur par excellence de générations d'officiers, tout en remettant également un Prix au CIM.

Le général de division, José Miguel Gómez, chef du quartier général de l'institution fondée le 7 novembre 1962, a qualifié cette date de jour glorieux pour ceux qui y ont été formés.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304136-miguel-diaz-canel-felicite-le-contre-espionnage-militaire-cubain>



**Radio Habana Cuba**